

Nous sommes des « pratiquants du dialogue social »

Le Sgen-CFDT ne fait pas de politique. Comme le dit Marylise Léon pour la CFDT, en tant que syndicalistes, **nous pratiquons le dialogue social**. Cet édito n'est pas politique.

En revanche, cet édito prend acte de la situation politique. La France a un premier ministre. Et, bientôt un gouvernement. Il faut que s'ouvre enfin le dialogue auprès des partenaires sociaux. Sans ce travail réel, tout n'est que vaine gesticulation politicienne.

Le premier ministre, quel qu'il soit dans les mois qui viennent, doit s'inscrire dans le champ républicain et démocratique, quelle que soit son appartenance politique. Le projet de loi de finances, en préparation du budget, est la **première urgence** de discussion au plan national, comme pour le réseau d'enseignement français à l'étranger.

En établissement, **dans chaque équipe de notre syndicat**, c'est le dialogue qui est recherché. De même, le Sgen-CFDT de l'étranger dialogue avec les instances de l'AEFE et avec les élu.es de l'étranger, pour avancer vers plus de **justice sociale**.

Le Sgen-CFDT, avec chaque représentant.e en établissement, se bat sur le terrain, pour une **politique éducative de solidarité et d'émancipation**, pour des **améliorations concrètes et durables de la qualité de vie au travail**.